

## MÈRE ALCOOLIQUE DANS LE DÉNIS

---

Par **arthur2003** Posté le 17/02/2024 à 21h51

Bonjour,  
Dans notre domicile familiale, dans lequel j'y vis toujours avec ma petite soeur et mes deux parents, on a une mere alcoolique mais qui n'arrive pas a arrêté et est dans le dénis et ne se souhaite pas de soigner.  
Ceci est le case depuis presque une dizaine d'années, l'état se degrade de plus en plus avec le temps, aucune méthode e fonctionne, la seule qui n'a pas été essayé est l'isolation dans un lieu spécialisé (j'utilise surement le mauvais therme, mais je parle d'un centre fait pour les alcooliques)  
Ma question est, est-ce qu'il est possible de mettre ma mère, dans un établissement adapté sans son accord ? Elle devient incontrôlable lors de sa consommation et on est désespéré mais on tient quand meme de trouver une solution.

Cordialement

### 1 RÉPONSE

---

**Serenite95** - 19/02/2024 à 11h19

Bonjour Arthur,  
Pour avoir essayé de faire ainsi hospitaliser "de force" mon conjoint, c'est impossible à moins de pouvoir prouver qu'elle est dangereuse pour elle même ou pour l'entourage... c'est vraiment pas gagné..  
Je vous conseille d'en parler avec votre père, et peut-être aussi le médecin de votre maman. Il ne pourra pas vous dire grand chose (secret médical) mais pourra se montrer plus insistant avec elle pour l'encourager à prendre elle-même cette décision.

Ce que j'ai fait, c'est que j'ai pris des photos et des vidéos de ses moments de déchéance totale, et tous les matins quand il était à peu près sobre, je les lui ai mises sous le nez, jusqu'à ce qu'il "réalise"... Par contre parlez en a votre père : ce que j'ai fait était dangereux (ivre il n'était pas d'accord pour être filmé évidemment), et je l'ai en fait poussé à bout jusqu'à ce qu'il décide de lui même d'entrer en cure... et qui dit pousser à bout dit risque de grosse grosse bêtise, donc s'il vous plait ne tentez rien seul, essayez avec votre père (et votre petite soeur suivant son age?) de pousser votre maman à prendre conscience et sortir du déni

... et surtout n'oubliez jamais que ce n'est pas de votre faute, qu'elle est votre mère, et que donc c'est à elle de prendre soin de vous et pas l'inverse... j'ai vu mes enfants souffrir de l'alcoolisme de leur père : culpabilité etc... aucun enfant ne devrait subir ça, prenez soin de vous, amusez vous, vivez votre vie le plus possible

---